
ПРОТОКОЛ № 1 
заседания Комиссии по противодействию коррупции 

ГКОУ СО «Асбестовская школа-интернат» 
от 21 января 2019 года 

г. Асбест 

Присутствовали: 
Председатель комиссии: 
Воробьева Ю.В., заместитель директора по учебно-воспитательной работе 
Заместитель председателя: 
Новокрещенова Е.А., специалист по охране труда 
Секретарь комиссии: 
Жезлова Ж.Н., делопроизводитель, 
Члены комиссии: • " 
Кравченя Н.А., заместитель директора по воспитательной работе 
Савина Е.В., председатель Совета школы 
Пеньковская Т.А., социальный педагог 

' ! - ; 

Повестка дня:, 
1. Обсуждение проекта Плана работы комиссии по противодействию коррупции на 

2019 год (докладчик Воробьева Ю.В.). 
2. О выполнение Плана мероприятий по противодействию коррупции за 2018 год 

(докладчик Воробьева Ю.В.). 
3. О перечне функций школы-интерната, при реализации которых могут возникнуть 

коррупционные действия (докладчик Воробьева Ю.В.). 
4. Об осуществлении контроля за получением, учетом и хранением, заполнением и 

порядком выдачи документов государственного образца об основном общем 
образовании и свидетельств об обучении (докладчик Савина Е.В.). 

Ход заседания: 
1. По первому вопросу слушали председателя комиссии, Воробьеву Ю.В. Она 

предложила ознакомиться с проектом Плана работы Комиссии по 
противодействию коррупции на 2019 год и обсудить его положения. Вопросов 
относительно запланированных мероприятий у присутствующих не возникло. 

Голосовали: 
«за» - 6 человек, 
«против» - 0 человек. 

Постановили утвердить проект Плана работы комиссии по противодействию 
коррупции на 2019 год. Разместить План работы Комиссии на 2019 год по 
противодействию коррупции на официальном сайте учреждения в течение трех 
рабочих дней с момента его утверждения. 

2. По второму вопросу слушали председателя комиссии, Воробьеву Ю.В. Она 
рассказала о выполнение Плана мероприятий по противодействию коррупции за 
2018 год. О том, что все запланированные мероприятия были выполнены в полном 
объеме. 

Голосовали: 
«за»- 6 человек, 
«против» - 0 человек. 

3. По третьему вопросу слушали председателя комиссии, Воробьеву Ю.В. Она 
предложила внести изменения в приказ «О перечне коррупционно-опасных 
функций и должностей, при реализации которых могут возникнуть коррупционные 



действия», разработать карту коррупционных рисков на основании новых 
требований. 

Голосовали: 
«за» - 6 человек, 
«против» - 0 человек. 

Постановили внести изменения в приказ «О перечне коррупционно-опасных функций 
и должностей, при реализации которых могут возникнуть коррупционные действия», 
разработать карту коррупционных рисков на основании новых требований, создать 
комиссию для проверки данных вносимых в аттестат. 

4. По четвертому вопросу слушали члена комиссии, Савину Е.В. Она сообщила, что 
в конце мая 2019 года начнется государственную итоговую аттестацию в форме 
ГВЭ, где будут проходить 33 обучающихся и в форме ГИА один обучающийся. По 
результатам успешного прохождения ГИА ГВЭ будут выданы аттестаты об 
основном общем образовании. На основании этого необходимо: заказать бланки 
государственного образца в количестве 34 штук, осуществить контроль за их 
хранением, заполнением и выдачей аттестатов об основном общем образовании. 
Создать комиссию для проверки личных данных и оценок, вносимых в аттестат. 
Вопросов относительно запланированных мероприятий у присутствующих не 
возникло. 

Голосовали: : 

«за» - 6 человек. 
«против» - 0 человек. 

Постановили провести разъяснительную работу с сотрудниками ГКОУ СО 
«Асбестовская школа-интернат», родителями (законными представителями), 
обучающимися по вопросам противодействия коррупции 

Председатель комиссии: 
Заместитель председателя комиссии: 
Секретарь комиссии: 
Член комиссии: 

С протоколом ознакомлена «21» января 2019г. | 
Директор ГКОУ СО «Асбестовская школа-интернат» Л.М. Салимзянова 


